



48^e AUTOS DE TROYES

11, 12, 13 SEPTEMBRE 2026
TROYES, AUBE EN CHAMPAGNE

Troyes

Le 14 Novembre 2025

Les 48 Heures Automobiles de Troyes 2026 sont désormais lancées. Après l'élection d'un nouveau bureau au printemps et la constitution de l'équipe chargée d'organiser l'événement, le contour de l'événement prend forme. Il s'agit de marquer le coup puisque la 22e édition des 48 Heures sera l'occasion de fêter les 40 ans de cette fête du patrimoine roulant organisée, une fois de plus, dans un but caritatif.

Présentation générale

Le rendez-vous est donné pour les 11, 12 et 13 Septembre 2026. Une fois de plus, les 48 Heures accueilleront entre 350 et 400 véhicules anciens. Ces véhicules ont la particularité de venir de toute l'Europe (France, Belgique, Luxembourg, Allemagne, Suisse, République Tchèque, Pologne, Lituanie, etc) pour un programme riche qu'on vous détaille juste après et qui mêle des expositions de véhicules anciens, des balades touristiques et des événements gastronomiques et festifs pour les participants et une grande fête ouverte au public en point d'orgue le dimanche.

Le choix a été fait d'anticiper au maximum l'organisation. Ainsi, dès le printemps une nouvelle affiche et une nouvelle charte graphique ont été réalisées par Célia Huart ([communiqué dédié ici](#)) afin d'optimiser la communication tandis que l'événement se dotait d'un nouveau site internet, outil de communication et d'organisation puisque c'est par ce biais que les participants pourront s'inscrire. L'anticipation s'est également faite avec la rencontre de nombreux clubs nationaux lors du salon Epoqu'Auto 2025 à Lyon le premier week-end de novembre tandis que les premiers partenaires s'engagent déjà aux côtés de l'organisation.

De plus, les inscriptions sont également ouvertes ! Le besoin de les ouvrir tôt permet de "réserver" la date dans un calendrier d'événements qui se densifie à mesure que la passion autour des véhicules anciens gagne en visibilité, notamment grâce aux

réseaux sociaux et aux programme télévisuels dédiés. Les 48 Heures 2026 se doivent d'être visible puisque c'est un des événements roulants les plus anciens de ce monde de passionnés.

Plusieurs axes ont été au cœur des différentes décisions prises pour dresser les contours de la prochaine édition des 48 Heures :

- Impliquer le public en communiquant au plus tôt les moments pendant lesquels ils pourront voir les véhicules anciens en exposition ou sur les routes.
- Permettre une expérience optimisée aux participants en leur laissant le choix de composer leur événement à leur convenance, des repas aux distances des balades du samedi.
- Ramener les doyennes de l'automobile en proposant une réduction pour les collectionneurs de voitures et motos anciennes construites avant 1940 tout en leur préparant un parcours dédié le samedi et le dimanche.
- S'ouvrir vers de nouveaux collectionneurs en ne négligeant ni les clubs locaux (qui pourront bénéficier d'un espace dédié le dimanche) ni les propriétaires de Youngtimers, ces voitures et motos de moins de 30 ans mais déjà dans la lumière et en les touchant via une communication très axée sur le digital.

Le programme détaillé

C'est donc sur trois jours que se dérouleront les 48 Heures 2026. Trois jours aux programmes variés dont les détails et horaires définitifs seront annoncés au printemps 2026.

Vendredi :

Journée de rassemblement et d'accueil.

- Fin de matinée : Rendez-vous est donné aux participants dans l'Aube avant de les diriger vers Troyes sur un premier parcours touristique.
- Après-midi : présentation puis exposition des véhicules dans le centre-ville de Troyes
- Début de soirée : pot d'accueil organisé à la Mairie de Troyes avant une soirée spéciale dédiée aux partenaires à l'Hôtel ***** La Licorne

Samedi :

Journée sur les routes avant une belle fête.

- Matin : balades dans l'Aube, dont les distances sont choisies par les participants avec encadrement possible par les motards du Chapter.
- Midi : repas à l'Hôtel de Ville de Troyes

- Après-midi : deuxième partie des balades dans l'Aube
- Fin d'après-midi : exposition des véhicules à St Julien les Villas
- Soir : soirée de gala dansante

Dimanche :

Journée de fête et d'animations au Château de Menois à Rouilly-st-Loup

- Début de Matinée : balade optionnelle amenant les participants au Château de Menois
- Fin de Matinée : vente aux enchères de véhicules anciens par Ivoire Troyes
- Midi : repas sur place
- Après-midi : Concours d'Élégance à la Française labellisé par la Fédération Française des Véhicules d'Époque (FFVE) regroupant une trentaine de voitures de différentes époques
- Fin d'après-midi : tirage au sort de la tombola

La tombola caritative

Depuis leur création en 1986 par le Kiwanis et le Rétro Club Automobile de Champagne (RCAC), les 48 Heures Autos de Troyes ont toujours été un événement rassemblant les véhicules anciens pour soutenir des actions caritatives. Depuis plusieurs éditions, c'est la vente de tickets de tombola permettant de gagner un seul lot, une voiture ancienne, qui permettent de dégager des fonds.

Après la MGF qui a permis de reverser 13 000€ à deux associations œuvrant pour l'enfance, [communiqué dédié ici](#), c'est une Austin Mini qui sera à gagner via la vente de tickets de tombola (5€ le ticket). Ces tickets seront achetables lors de divers événements précédant les 48 Heures ainsi que pendant tout l'événement. Les détails seront précisés sur le site 48heures.com.

Contact Presse :

Benjamin Pette – 06.66.80.06.25 - communication@48heures.com

À propos des 48 Heures Automobiles de Troyes :

Les 48 Heures ont été créées en 1986 à l'initiative du Kiwanis et du Rétro Club Automobile de Champagne. L'objectif était de rassembler de belles automobiles anciennes mais surtout de lever des fonds pour des œuvres caritatives.

Depuis, 21 édition des 48 Heures ont eu lieu. La dernière édition en date s'est tenue en 2024 et a permis de récolter 13 000€ à partager entre deux associations auboisées œuvrant pour l'enfance.

Les 48 Heures Automobiles de Troyes 2026 se tiendront les 11, 12 et 13 Septembre 2026. Entre 350 et 400 véhicules seront réunis venant de toute l'Europe (France, Belgique, Luxembourg, Allemagne, Suisse, République Tchèque, Pologne, Lituanie, etc) avec des véhicules anciens, autos, motos et utilitaires, datant des années 1900 pour les plus anciennes et des années 2020 pour les plus récentes.

Toutes les informations à propos de l'événement et le module d'inscription en ligne sont disponibles sur le site internet 48heures.com